

# Schurter und Frei dominieren

Medienmitteilung vom 19. Juli 2020, Rickenbach LU – Beim verspäteten Start in die MTB-Saison beim PROFFIX Swiss Bike Cup in Leukerbad haben Nino Schurter und Sina Frei die ganze internationale Konkurrenz dominiert.

Nach der langen Pause aufgrund der Corona-Pandemie präsentieren sich im international top besetzten Auftaktrennen die Kräfteverhältnisse ähnlich wie vorher: Nino Schurter bleibt das Mass der Dinge, Mathias Flückiger kann ihn als einziger Athlet fordern. Der ebenfalls sehr stark wirkende Gerhard Kerschbaumer, Nummer 3 der Welt, ist aufgrund eines platten Reifens in der dritten Runde aus der Entscheidung gefallen. Schurter ist schon zwei Runden vor Schluss alleine unterwegs und lässt nachher nichts mehr anbrennen. Sein Vorsprung im Ziel beträgt mehr als eine halbe Minute.

### Frei lässt Neff nicht herankommen

Sina Frei hat dem Rennen der Elite Frauen ihren Stempel aufgedrückt. Für die junge, leichtgewichtigte Athletin ist der lange Anstieg das ideale Terrain gewesen. Zwei Runden vor Schluss hat sie sich um 46 Sekunden absetzen können. Hinten ist Jolanda Neff in der zweiten Rennhälfte eine Aufholjagd bis auf Rang 2 gelungen.

### Schweizer Meisterschaft in Gränichen

Bereits am nächsten Wochenende geht es mit der Schweizer Meisterschaft in Gränichen weiter. Dort werden Schurter und Frei die Gejagten sein, Flückiger und Neff sind die grössten Jäger. Wer holt sich den Meistertitel und kann in einer verkürzten Saison einen ersten wichtigen Triumph feiern?

Alle Resultate zu den Rennen in Leukerbad finden Sie hier: https://www.abavent.de/anmeldeservice/swissbikecup2020/ergebnisse

Mehr Informationen zum PROFFIX Swiss Bike Cup gibt es auf der Webseite www.swissbikecup.ch.





















# Swiss Bike Cup – Facts & Figures 2020

1994 startete Andi Seeli als Mountainbike-Nationaltrainer eine Mountainbike Werdegang

> Nachwuchsrennserie, welche drei Jahre später aufgrund des gewonnen Titelsponsors in den «Strom Cup» umbenannt wurde. Inzwischen gehört der «Swiss Bike Cup» längst zu

einer der wichtigsten Rennserien Europas und geniesst internationales Ansehen.

Seit dem 1. Januar 2017 gehören die Rechte am Swiss Bike Cup der Human Sports Management AG, welche in PROFFIX einen neuen Titelsponsor für die Rennserie gefunden

Rennkalender 17.-19. Juli Leukerbad

> 24.-26. Juli Gränichen inkl. Schweizer Meisterschaft

21.-23. August Gstaad

## Über die Human Sports Management AG (HSM)

Die Human Sports Management AG (HSM) wurde im Herbst 2015 gegründet und steht unter der Führung von Armin Meier als CEO und Gründer. Die Unternehmung setzt den Fokus auf die Veranstaltung von Breitensportanlässen. HSM verfolgt das Ziel, die führende Agentur im Bereich Human Sports Events im DACH Raum zu werden. Nach der Übernahme der MTB Serie PROFFIX Swiss Bike Cup waren der Run5k #runningforall und der Spartacus Run die ersten Events in der Firmengeschichte von HSM. Mit Chasing Cancellara, TriStar Triathlon, der Swiss Trail Tour und dem AKB Run kamen weitere Eventformate dazu. Seit 2018 ist HSM die Rechteinhaberin des Zürich Marathons, es folgte im 2019 die Übernahme des Aargau Halbmarathons.

HSM ist im Besitz von Armin Meier und der PHIDA Invest SA, zu welcher ebenfalls die Grand Chelem Event SA gehört, die führende Agentur in der Westschweiz. Mit dieser pflegt HSM auf verschiedenen Ebenen enge Kooperationen.

#### Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Human Sports Management AG, Wetzwilerweg 1, 6221 Rickenbach Simon von Allmen

E-Mail sva@humansports.ch Mobile +41 78 732 12 66



















